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令和２年度第 1回尾張旭市高齢者及び障がい者
虐待防止ネットワーク連絡会議事録

１ 開催日時

令和３年３月４日（木）

開会 午後 １時３０分

閉会 午後 ３時００分

２ 開催場所

尾張旭市役所 講堂１、２

３ 出席した構成員

木村誠子、平野君惠、水野大介、若杉浩二、塚本和郎、七里信夫、三浦里早、

齊藤英昭、大谷真弘、木上恒夫、村田健郎、竹内元康

代理出席者 愛知県守山警察署生活安全課 井上和人

４ 欠席した構成員

品川達男、稲垣均、安藤みち子、住田敦子

５ 傍聴者数

０名

６ 出席した事務局職員

福祉課長 後藤收 長寿課長 山田祐司

長寿課 課長補佐兼長寿支援係長 川原尚子

福祉課障がい福祉係長 中野陽子

福祉課主査 金城唯誠

長寿課主査 藤田宏司

尾張旭市地域包括支援センター 社会福祉士 稲垣学

７ 議題

（１）高齢者及び障がい者虐待防止ネットワーク連絡会について

（２）市の取り組みについて

（３）令和元年度における養護者による高齢者虐待の状況について

（４）令和元年度における障がい者虐待の状況について

（５）令和元年度 高齢者虐待事例報告について

（６）令和元年度 障がい者虐待事例報告について
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８ 会議の要旨

次第項目 発言者 内 容

開会

あいさつ

委員の出欠

新規構成員

の紹介

資料確認

長寿課長

部長

長寿課長

長寿課長

長寿課長

それでは、定刻となりましたので、令和２年度第１回尾張

旭市高齢者及び障がい者虐待防止ネットワーク連絡会を開会

いたします。

私は、連絡会の事務局を務めます長寿課長の山田でござい

ます。

本日は、お忙しい中ご出席いただきまして、誠にありがと

うございます。

開会に先立ちまして、健康福祉部長の竹内より挨拶を申し

上げます。

＊＊ 健康福祉部長あいさつ ＊＊

それでは、本日の次第の裏面「構成員名簿」をご覧くださ

い。

本日の連絡会には構成員１６名のうち１２名の方の出席を

いただいております。なお、品川様、稲垣様、安藤様、住田

様におかれましては、本日はご欠席の連絡をいただいており

ます。

また、品川様の代理として、守山警察署井上様にご出席頂

いております。

なお、水野様におかれましては、到着が遅れておりますの

でご了承ください。

前回から異動されました方もいらっしゃいますが、新型コロ

ナウイルス感染症拡大防止のため、「構成員名簿」でのご紹介

とさせていただきますことを御了承ください。

皆様どうもありがとうございました。

それでは、議事に入ります前に、本日の資料の確認をさせ

ていただきます。クリップ止めの資料で９点になります。

本日の次第、構成員名簿（両面１部）

資料１「高齢者及び障がい者虐待防止ネットワーク連絡会に

ついて」

資料２「市の取り組み」

資料３「令和元年度における養護者による高齢者虐待の状況」

資料３‐２「令和元年度高齢者虐待防止法に基づく対応状況

等（養護者による高齢者虐待）」
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３議題

議題（１）

議題（２）

長寿課長

座長

座長

座長

座長

事務局

座長

座長

資料４「令和元年度における障がい者虐待の状況」

資料５「令和元年度 高齢者虐待事例報告」

資料６「令和元年度 障がい者虐待事例報告」

以上８点でございます。

不足などがございましたら、事務局までお知らせ下さい。

それでは、次第３の議題に入ります。本連絡会の運営要綱

の規定により、連絡会の座長は尾張旭市福祉事務所長が努め

ることとなっておりますので、ここからの議事は、福祉事務

所長の竹内が執り行いますのでよろしくお願いいたします。

福祉事務所長の竹内でございます。

それでは、早速、議事に入ります。

まず始めに、本日の議題のうち、議題（５）、（６）の「事

例報告」の部分については、個人情報を含みますので、「附属

機関等の基本的取扱いに関する要綱」別記２、「附属機関の会

議公開に関する基準」に基づき、会議を非公開とさせていた

だきたいと思いますが、いかがでしょうか。

賛成の方は挙手をお願いします。

＊＊ 挙手 ＊＊

挙手（全員）により、議題（５）、（６）の事例報告の部分

については、会議を非公開とさせていただくことに決定しま

した。

それでは、議題に入っていきたいと思います。議題（１）「高

齢者及び障がい者虐待防止ネットワーク連絡会について」事

務局より説明をお願いします。

《事務局説明》

ただいまの説明につきまして、ご質問又はご意見がござい

ましたらご発言をお願いします。

よろしいでしょうか。

特に無いようですので、次の議題に移ります。

それでは、次の議題に移ります。

議題（２）「市の取り組みについて」説明をお願いします。
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議題（３）

事務局

座長

座長

事務局

座長

若杉委員

事務局

若杉委員

若杉委員

事務局

若杉委員

事務局

《事務局説明》

ただいまの説明につきまして、ご質問又はご意見がござい

ましたらご発言をお願いします。

よろしいでしょうか。

特に無いようですので、次の議題に移ります。

それでは、次の議題に移ります。

議題（３）の「令和元年度における高齢者虐待の状況につ

いて」説明をお願いします。

《事務局説明》

ただいまの説明につきまして、ご質問又はご意見がござい

ましたらご発言をお願いします。

よろしいでしょうか。

虐待者について、夫、妻、息子、娘、息子（娘）の配偶者

の他にその他とありますが、その他の内訳は何になりますか。

孫になります。

血縁関係に無い人はいなかったという事ですね。

分離したケースで、分離先が介護保険施設、病院以外のそ

の他とは、どんなところになりますか。

別世帯の親族の家などになります。

被虐待者についても、医療介護の必要のない人は、親族先

や新たな住居に引越す等で分離しますので、その他と分類し

ております。

昨今のコロナ禍において、新聞等の報道において、家族が

家に閉じこもることにより、DV、児童虐待が増えているとい

う事を聞きますが、高齢者虐待等については、何かコロナ禍

による影響はありますか。

通報は増えておりますが、内容についてはコロナ禍による

影響はさほどありません。

ただし、家に閉じこもることにより、関係者が虐待に気が
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議題（４）

議題（５）

議題（６）

守山警察

座長

座長

事務局

座長

座長

座長

座長

若杉委員

付かなくなる可能性はあるので、注意していきたいと思って

おります。

全国的には、DV,児童虐待が増えたと言われておりますが、

愛知県については、DV、児童虐待共に減っており、全国とは

違う傾向があると感じております。

尾張旭市においては、自殺者、生活保護受給者も減ってお

り、やはり全国とは違う傾向があるように思っております。

他に、ご質問又はご意見は、ありませんか。

それでは、議題（４）の「令和元年度における障がい者虐

待の状況について」説明をお願いします。

《事務局説明》

ただいまの説明につきまして、ご質問又はご意見がござい

ましたらご発言をお願いします。

よろしいでしょうか。

特に無いようですので、次の議題に移ります。

≪ 資料４（平成２３、２４年度の事例（１）（２）、非公開

資料）に基づき説明及び質疑 ≫

それでは、議題（５）の「令和元年度 高齢者虐待事例報

告について」説明をお願いします。

「附属機関等の基本的取扱いに関する要綱」別記２、「附属機

関の会議公開に関する基準」に基づき、会議を非公開

それでは、議題（６）の「令和元年度 障がい者虐待事例

報告について」説明をお願いします。

「附属機関等の基本的取扱いに関する要綱」別記２、「附属機

関の会議公開に関する基準」に基づき、会議を非公開

改めまして議題１から議題６について何かご意見があれば

よろしくお願いします。

本日が令和３年の３月でありますが、前年度の事例につい
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４ その他

５ 閉会

座長

座長

長寿課長

座長

て検討するにしても、少々時期が過ぎておるよう感じます。

前年度の実績を検討する場合、翌年度のもう少し早い時期

が良いのではと思います。

事務局の方は、事例についてのアドバイスを反映させるた

めにも、なるべく早い時期で検討できるよう、開催時期の調

整をお願いします。

それでは、４「その他」に移ります。

事務局、何かありますか。

次回の連絡会の開催についてでございます。

当会議は、年１回から２回開催する予定になっております

が、今のところ次回の開催期日は未定でございます。

今後も虐待防止及び対応について、高齢者部門と障がい者

部門とで連携等を図りながら、皆様からご意見等を伺うため、

必要に応じて、連絡会を招集させていただきたいと考えてお

りますので、その際はご協力をお願いいたします。

事務局からの連絡事項は以上でございます。

以上をもちまして、令和２年度第１回尾張旭市高齢者及び

障がい者虐待防止ネットワーク連絡会の日程をすべて終了い

たしました。ご協力ありがとうございました。


